



Ricardo Monreal ya estaría operando el triunfo de su hija Caty en la Cuauhtémoc



Fuentes de Político MX aseguran que tras lograr que su hija Catalina quedará como la candidata de Morena a la alcaldía Cuauhtémoc, en la capital del país, el senador Ricardo Monreal habría comenzado la operación con todos sus cercanos para lograr el triunfo en la demarcación, una de las más importantes del país, y su

apuesta más grande para mantenerse relevante el próximo sexenio.

Y es que nos cuentan que aunque el zacatecano tiene casi asegurado su lugar en la Cámara de Diputados, perder Cuauhtémoc después de haber logrado desbancar a Dolores Padierna de la candidatura lo mandaría a las filas bajas de Morena, por lo que desde ya habría contactado a la actual alcaldesa, Sandra Cuevas, a Néstor Núñez, operador de toda su confianza, e incluso a Alejandro Rojas, quien está a punto de incorporarse al PRI, para que logren que la situación quede a favor de su hija.

<https://politico.mx/ricardo-monreal-ya-estaria-operando-el-triunfo-de-su-hija-en-la-cuauhtemoc>